
 

ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета 

при Комитете финансов Ленинградской области 

 

 

Санкт–Петербург, Суворовский пр., д. 67, 

каб. 205 

«28» декабря 2023 года 

14:00 

 

Присутствовали: 

 

Члены Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области: 

 

Д.В. Пуляевский – заместитель председателя Общественной палаты Ленинградской 

области 

А.А. Бондарь – исполнительный директор ассоциации «Совет муниципальных 

образований Ленинградской области»  

А.Ф. Габитов  –  руководитель Регионального объединения работодателей «Союз 

промышленников и предпринимателей Ленинградской области» 

Н.Н. Манёнок – генеральный директор ООО «СТРОЙПРОММОНТАЖ» 

Г.В. Морунова – профессор кафедры финансов Санкт–Петербургского 

государственного экономического университета 

 

Приглашенные: 

 

Комитет финансов Ленинградской области: 

Р.И. Марков – первый заместитель Председателя Правительства Ленинградской 

области  –  председатель комитета  

И.Г. Нюнин – первый заместитель председателя комитета  

Е.А. Михайлова – заместитель председателя комитета  

Т.Ю. Мигда – заместитель председателя комитета 

И.С. Олейник – начальник департамента информационных технологий в сфере 

управления государственными финансами 

И.В. Иванова – начальник департамента бюджетной политики  

О.В. Кадырова – ведущий специалист отдела документационного обеспечения 

деятельности и контроля департамента информационных  технологий  в  сфере  

управления  государственными  финансами  

 

Комитет государственного заказа Ленинградской области: 

П.А. Немчинов  – председатель комитета  

 

Комитет по развитию малого, среднего бизнеса и потребительского рынка 

Ленинградской области:  

С.И. Нерушай – председатель комитета 
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ПОВЕСТКА 

 

1. Приветственное слово 

Марков Роман Иванович – первый заместитель Председателя Правительства 

Ленинградской области – председатель комитета финансов Ленинградской области. 

 

2. Об избрании председателя Общественного совета при Комитете финансов 

Ленинградской области; О согласовании   кандидатуры ответственного секретаря 

Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области 

Члены Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области 

(далее  – члены Общественного совета; Совет), совместно с председателем и 

заместителями председателя комитета финансов. 

 

3. О проекте областного закона Ленинградской области «Об областном бюджете 

Ленинградской области на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» 

Марков Роман Иванович – первый заместитель Председателя Правительства 

Ленинградской области – председатель комитета финансов Ленинградской области. 

 

4. О возможности привлечения муниципальных районов размещать закупки в 

Электронном магазине Ленинградской области  

Немчинов Павел Артурович – председатель комитета государственного заказа 

Ленинградской области  

Нерушай Светлана Ивановна – председатель комитета по развитию малого, 

среднего бизнеса и потребительского рынка Ленинградской области. 

 

5. Анализ финансовых возможностей муниципалитетов по софинансированию 

программных мероприятий по итогам 2022 года (муниципальные бюджеты 

развития) и предложения по выравниванию потенциала МО для участия в 

инвестиционной деятельности 

Александра Афанасьевна Бондарь – исполнительный директор ассоциации 

«Совет муниципальных образований Ленинградской области». 

 

6. Предложения по направлениям работы Общественного совета на 2024 год 

Члены общественного совета 

 

7. Утверждение плана работы Общественного совета на 2024 год 

Председатель общественного совета 

 

8. Заключительное слово 

Марков Роман Иванович – первый заместитель Председателя Правительства 

Ленинградской области  –  председатель комитета финансов Ленинградской области 

 

ВЫСТУПИЛИ 

 

Р.И. Марков  открыл заседание, выступил с приветственным словом, 

представил собравшимся новых членов заседания Совета и сообщил о 

необходимости внести коррективы в повестку заседания Совета, в части 

последовательности тем выступления. 
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Повестка одобрена и утверждена. 

 

С докладом «О возможности привлечения муниципальных районов размещать 

закупки в Электронном магазине Ленинградской области» выступили: 

 

П.А. Немчинов  проинформировал, что осуществление закупок по средством 

Электронного Магазина Ленинградской области (далее – ЭМ) – это один  

из способов поддержки субъектов малого предпринимательства (далее – СМП).  

ЭМ позволяет соблюсти основные принципы контрактной системы, такие как 

открытость, прозрачность информации о контрактной системе в сфере закупок, 

обеспечение конкуренции, профессионализма заказчиков, стимулирование 

инноваций. В настоящее время в ЭМ зарегистрировано боле 4 тыс. поставщиков.  

В 2022 году сумма контрактов, заключенных через ЭМ составила порядка 498 млн 

руб. в 2023 году данный показатель значительно вырос и составил порядка 900 млн 

руб. Размещение закупок в ЭМ так же позволяет экономить бюджетные средства. 

Так путём размещения закупок в ЭМ в 2022 году было сэкономлено порядка 70 млн 

руб., в текущем году прогнозируется сумма порядка 100 млн руб. С целью 

привлечения большего числа заказчиков Комитет государственного заказа 

Ленинградской области (далее – Комитет госзаказа) планирует в следующем году 

модернизировать ЭМ. 

Для привлечения к работе в ЭМ муниципальных заказчиков Комитетом 

госзаказа предложено включение нормы об обязанности использования ЭМ в случае 

проведения закупок товаров, работ, услуг в соответствии с пунктами 4 и 5 части 1 

статьи 93 Закона №44-ФЗ при предоставлении субсидий муниципальным 

образованиям в проект постановления Правительства Ленинградской области «О 

мерах по реализации в 2024 году областного закона «Об областном бюджете 

Ленинградской области на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов». 

При этом отмечено, что основные причины, влияющие на медленный переход 

муниципальных заказчиков на работу в ЭМ, – это, неумение работать в ЭМ, 

отсутствие технической возможности, а также квалифицированных специалистов.  

С.И. Нерушай добавила, что объём малых закупок на территории 

Ленинградской области сопоставим с конкурентными процедурами, и только 6% 

размещается в ЭМ. Светлана Ивановна предложила Комитету финансов 

Ленинградской области (далее – Комитет финансов) рассмотреть возможные 

варианты для привлечения муниципальных заказчиков к размещению закупок 

малого объёма в ЭМ, а также поддержала предложение Комитета госзаказа. 

Р.И. Марков резюмировал три приоритетных показателя результативности, 

достижение которых стимулирует муниципалов к размещению закупок в ЭМ: 

– знание ЭМ и умение применить в работе, 

– удобство и простота применения ЭМ, 

– понимание преимущества размещения закупок в ЭМ, как собственного, так и 

для Ленинградской области в целом. 

Г.В. Морунова предложила – от кафедры финансов Санкт–Петербургского 

государственного экономического университета проводить обучающие семинары  

по работе в ЭМ для заказчиков муниципального уровня. 
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Д.В. Пуляевский внес предложение распространить в муниципальных 

образованиях и городском округе брошюры – опросники для выявления 

проблемных точек при переходе на работу в ЭМ. 

Е.А. Михайлова сообщила, что включение, как условия предоставления 

субсидии, нормы об обязанности использования ЭМ в случае проведения закупок 

товаров, работ, услуг в соответствии с пунктами 4 и 5 части 1 статьи 93 Закона №44-

ФЗ при предоставлении субсидий муниципальным образованиям в проект 

постановления Правительства Ленинградской области «О мерах по реализации в 

2024 году областного закона «Об областном бюджете Ленинградской области на 

2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» целесообразно только в случае 

обеспечения автоматизированного контроля за исполнением, иначе при ручном 

контроле существует вероятность наступления рисков, связанных с нарушением 

условий предоставления субсидии.  

И.С. Олейник напомнила, что в Постановлении Правительства Ленинградской 

области от 24.02.2014 г. № 32 содержится рекомендация муниципальным 

заказчикам Ленинградской области осуществлять закупки в ЭМ. Для обеспечения 

реализации этой нормы требуется заключение соглашений между Ленинградской 

областью и муниципальными образованиями Ленинградской области. 

 

С докладом «О проекте областного закона Ленинградской области «Об 

областном бюджете Ленинградской области на 2024 год и на плановый период 2025 

и 2026 годов»» выступил: 

 

Р.И. Марков сообщил, что самая большая проблема при планировании 

бюджета это инфляция. Роман Иванович предложил воздержаться от принятия 

новых бюджетных обязательств и завершить текущие. 

 

«Об избрании председателя Общественного совета при Комитете финансов 

Ленинградской области; О согласовании   кандидатуры ответственного секретаря 

Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области»: 

 

По результату голосования председателем Общественного совета был избран  

Дмитрий Витальевич Пуляевский.   

Общественным советом согласована кандидатура ответственного секретаря 

Общественного совета Кадыровой Ольги Владимировны.  

Дмитрий Витальевич Пуляевский поблагодарил членов Совета за оказанное 

доверие, выразил надежду на продуктивное и прогрессивное сотрудничество с 

Комитетом финансов, а также предложил обсудить план работы Общественного 

совета на 2024 год  

Дмитрий Витальевич уточнил, что при необходимости план работы можно 

дополнить и откорректировать в ходе работы. План работы Общественного совета 

на 2024 год обсужден и утверждён. 

 

«Анализ финансовых возможностей муниципалитетов по софинансированию 

программных мероприятий по итогам 2022 года (муниципальные бюджеты 

развития) и предложения по выравниванию потенциала МО для участия в 

инвестиционной деятельности» выступила: 
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А.А. Бондарь обозначила стимулы по повышению финансового потенциала 

муниципалов, напомнила, что мы находимся на грани реформы местного 

самоуправления, и представила вниманию собравшихся презентацию. 

Р.И. Марков отметил, что концепция Комитета финансов по повышению 

доходной базы и устойчивости бюджетов муниципальных образований даёт 

результаты, что подтверждает динамика, отображенная в докладе Александры 

Афанасьевны.  

Т.Ю. Мигда добавила, что Ленинградская область одна из лучших в России с 

показателем проектной части бюджета в 30%. 

 В заключительном слове Роман Иванович выразил благодарность 

собравшимся и пожелал успешной и плодотворной работы.  

Председатель Общественного совета Д.В. Пуляевский выразил уверенность в 

результативности предстоящей совместной работы с Комитетом финансов. 

 

РЕШИЛИ 

 

1. Информацию, представленную в докладах, принять к сведению. 

2. Избрать председателем Общественного совета Д.В. Пуляевского.  

Согласовать кандидатуру ответственного секретаря Общественного совета – 

Кадыровой О.В. 

3. Утвердить план работы Общественного совета на 2024 год. 

4. А.А. Бондарь на заседании с муниципальными образованиями и городским 

округом, в  апреле распространить брошюры – опросники для выявления 

проблемных точек при переходе на работу в ЭМ.  

5. Считать включение нормы об обязанности использования ЭМ в случае 

проведения закупок товаров, работ, услуг в соответствии с пунктами 4 и 5 части 1 

статьи 93 Закона №44-ФЗ при предоставлении субсидий муниципальным 

образованиям в проект постановления Правительства Ленинградской области  

«О мерах по реализации в 2024 году областного закона «Об областном бюджете 

Ленинградской области на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов» 

преждевременной. 

6. Г.В. Моруновой на базе кафедры финансов Санкт–Петербургского 

государственного экономического университета организовать включение в учебный 

план обучающих семинаров по работе в ЭМ для заказчиков муниципального уровня.  

 

 РЕКОМЕНДОВАЛИ 

 

1. Комитету финансов не включать норму об обязанности использования ЭМ в 

случае проведения закупок товаров, работ, услуг в соответствии с пунктами 4 и 5 

части 1 статьи 93 Закона №44-ФЗ при предоставлении субсидий муниципальным 

образованиям в проект постановления Правительства Ленинградской области «О 

мерах по реализации в 2024 году областного закона «Об областном бюджете 

Ленинградской области на 2024 год и на плановый период 2025 и 2026 годов». 

2. Комитету госзаказа: 

 - осветить проблематику работы муниципальных заказчиков в ЭМ в докладе 




	ПРОТОКОЛ
	при Комитете финансов Ленинградской области
	Члены Общественного совета при Комитете финансов Ленинградской области:
	Приглашенные:
	Комитет финансов Ленинградской области:
	Р.И. Марков – первый заместитель Председателя Правительства Ленинградской области  –  председатель комитета
	И.Г. Нюнин – первый заместитель председателя комитета
	ПОВЕСТКА
	ВЫСТУПИЛИ
	РЕШИЛИ
	РЕКОМЕНДОВАЛИ
	2. Комитету госзаказа:
	- осветить проблематику работы муниципальных заказчиков в ЭМ в докладе Губернатору Ленинградской области и выступить на ближайшем аппарате;

